

# *Nicaragua expresa solidaridad por inundaciones en Japón*

---



Managua, 11 jul (RHC) Nicaragua transmitió su solidaridad al pueblo y el gobierno de Japón por las inundaciones que provocaron la muerte de 25 personas e igual número de desaparecidos.

'Queremos expresarle nuestra solidaridad por la tragedia que se vive como consecuencia de inundaciones en las prefecturas de Fukuoka y Oita (en el sur de Japón)', afirmó la vicepresidenta nicaragüense Rosario Murillo.

Asimismo, indicó que 'la isla de Kyushu ha quedado devastada por las corrientes de agua formadas por las lluvias sin precedentes, que han barrido carreteras y destruido viviendas y edificios escolares'.

Por tal motivo, el primer ministro nipón Shinzo Abe canceló una visita a Estonia para visitar los albergues y entrevistarse con las autoridades locales, mientras unos 12 mil rescatistas siguen desplegados para socorrer a los damnificados y encontrar a los desaparecidos, agregó.

'Nuestra solidaridad, nuestro cariño, nuestro amor al pueblo del Japón y aquí a su Embajador, hermano Yasushi Ando, a todos los cooperantes de la agencia japonesa en nuestro país que son centenares, a todos ellos nuestro abrazo solidario', concluyó Murillo.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135203-nicaragua-expresa-solidaridad-por-inundaciones-en-japon>



**Radio Habana Cuba**